





Redaktion Unterstützen Newsletter

NEU CORONA POLITIK PANORAMA ▼ VIDEOS

GESELLSCHAFT, GESUNDHEIT, MEISTGELESEN, VIDEO, WHO

# Ex-LKA Chef Uwe Kranz: Es gibt Kinderschänderringe bis in höchste Kreise

**ä** 30. September 2023



Uwe G. Kranz, Gründer und ehemaliger LKA-Chef Thüringens (C) Report24.news

Anlässlich des Pressesymposiums der MWGFD am 28. September 2023 in München hatte Report24 die Gelegenheit, die hochkarätigen Vortragenden zum Interview zu bitten. Der Begründer und langjährige Chef des LKA Thüringen, Uwe Kranz, gibt Einblick in jahrelange Ermittlungen gegen Kinderschänder-Ringe. Besonders kritisch sieht er aktuelle Entwicklungen zur Frühsexualisierung von Kindern. Der Staat habe in Kinderbetten und bei kindlicher Sexualität nichts verloren.

In Deutschland ist die Rate von entsprechenden Missbrauchsdelikten gegenüber dem Jahr 2022 wieder um 7 Prozent angestiegen. Dafür macht Kranz auch die leichte Mög-

lichkeit zur Verbreitung von Kinderpornos über das Internet verantwortlich, die im Vergleich zu früheren Zeiten nur noch Millisekunden in Anspruch nimmt. Heute gäbe es alle Arten von Großkriminalität in diesem Zusammenhang bis hin zu Kinderbordellen und Babyfarmen, mitten in Europa. Kinder werden gehandelt wie eine Ware.

Im kompakten 13-Minuten-Interview nimmt er auch kritisch zum Fall Teichtmeister Stellung:



Report24-Chefredakteur Florian Machl fragte den Experten, der heute als internationaler Sicherheits-Consultant arbeitet, auch nach dem Fall Teichtmeister. Kranz zeigte sich in diesem Fall sehr gut und detailliert informiert. Auch er geht davon aus, dass der mittlerweile verurteilte Täter besonders gnädig behandelt wurde, damit nicht weitere Details an die Öffentlichkeit kommen. Die Ermittlungen hätten nicht dem gängigen Standard entsprochen – sehr viele Ermittlungsschritte sind unterblieben.

Laut Kranz sieht die Gesellschaft viel zu sehr weg und handelt nicht – und das gerade dort, wo Schutz und Hilfe am nötigsten wären. Es wäre auch keine Verbesserung der Situation zu erkennen – alle paar Jahre tauchen dieselben Themen auf, doch es ändert sich nichts. Nun treffen diese unverständlichen und unhaltbaren Zustände auf die Pläne der Frühsexualisierung durch die Vereinten Nationen bzw. die WHO, wo man bereits die Sexualität von Kleinstkindern staatlich beeinflussen und kontrollieren möchte. Kindern unter vier Jahren soll beispielsweise bereits die Masturbation beigebracht werden. Man käme damit zu Zuständen wie in der alten DDR – "doch wollen wir das?", fragt Kranz erbost.

Aufhorchen lässt das Scholz-Zitat, das Kranz erwähnt. Der heute amtierende deutsche Kanzler Scholz sagte 2002, "wir müssen die Lufthoheit über den Kinderbetten erobern". Diese wäre aber ein Naturrecht, das ausschließlich den Eltern zusteht, so Kranz.

Link zur Pressemappe des MWGFD Symposiums "Institutionelle Übergriffe auf unsere Kinder"

KINDERHANDEL, KINDERSCHÄNDER, KINDESMISSBRAUCH, KRANZ, LGBTQ, MÜNCHEN, MWGFD, PÄ-DOSEXUALITÄT, SYMPOSIUM, UWE KRANZ, WHO













#### Was ist Ihnen unsere Arbeit wert?

Wenn Sie mit dafür sorgen möchten, dass unser unabhängiger Journalismus weiterhin eine Gegenstimme zu regierungstreuen und staatlich geförderten Medien bildet, unterstützen Sie uns bitte mit einer Spende!





# Folgen Sie uns auf Telegram: t.me/report24news



VORHERIGER ARTIKEL

NÄCHSTER ARTIKEL

USA: Zwei Monate altes Baby starb an Aluminiumvergiftung du... Ausufernde Bandenkriminalität – Schwedens Premier erwägt M...

#### Willi Huber

willi.huber@report24.news

Weitere Beiträge

#### **Neueste Artikel**



Unfassbar: Faeser will Überprüfung von Asylbewerbern reduzieren



AfD stieß Debatte an: Bundestag schert sich nicht um Risiken der Gain-of-Function-Forschung



Höcke: "Der links-grüne Geist ist nichts anderes als ein Mordkomplott gegen das deutsche Volk"



So geht Korruption: Top-FDA-Beamte arbeiten jetzt für Moderna



Flaggenzeremonie: Beanspruchen Israels Truppen den Gazastreifen?



Israel verschärft die Online-Überwachung – Gefängnisstrafen drohen fürs Sehen "falscher" Beiträge



Eklat um Ärztekammer-Putsch: MFG fordert Rücktritt von ÖVP-NR-Abgeordneter Pfurtscheller



Irre Zensur: Facebook löscht Gedenkartikel über Judenverfolgung und November-Pogrome



Vom Babyelefant bis zum kleinen Pieks: Eine Zeitreise durch die Corona-Infantilisierung



Buckeln vor fremden Kulturen: Salzburger Kindergarten will Nikolaus-Brauch verbieten

Alle neuen Artikel

## EHRUNG FÜR WIDERSTÄNDIGE - JETZT BESTELLEN!

#### JETZT VORSORGEN - SPAREN SIE BIS ZU 500 EURO!







Wir berichten vollständig unabhängig von politischen Parteien und staatlichen Institutionen.









### **TOPAKTUELL**

Mit unserem Newsletter bleiben Sie stets informiert:

Ihre E-Mail Adresse

ABONNIEREN

#### **INFO**

**REDAKTION** 

UNTERSTÜTZEN

**NEWSLETTER** 

# **KATEGORIEN**

#### CORONA POLITIK MEDIEN WELT KRIMINALITÄT MEINUNG ZITATE

**Q** Suche

© 2021-2022 Report24

Datenschutzerklärung Impressum